

後期も児童会活動をがんばっています

後期の児童会書記局、代表委員、各専門委員会は下記の子どもたちを中心にがんばっています。

児童会書記局			代表委員		
会長：	(6-1)		(6-1)	(6-1)	
副会長：	(6-1)	(5-1)	(6-1)	(6-1)	
書記：	(6-1)	(5-2)	(5-1)	(5-1)	
			(5-2)	(5-2)	

	広報委員会	生活委員会	保体委員会	図書委員会	美化委員会
委員長	(6-1)	(6-1)	(6-1)	(6-1)	(6-1)
副委員長	(6-1) (5-2)	(6-1) (5-2)	(6-1) (5-1)	(6-1) (5-1)	(6-1) (5-1)
書記	(6-1) (5-1)	(6-1) (5-1)	(6-1) (6-1) (5-1)	(6-1) (5-2)	(6-1) (5-1)

学芸会～観覧ありがとうございました～

今年度も消毒・換気のための観客完全入替等、保護者の皆様にもご協力いただきながらの学芸会となりました。兄弟で発表時間が離れているため、複数回学校にお越しいただいた保護者の方も多かったと思います。感染症対策を行いながらの学校行事開催にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

学芸会を通して得られた「一つの目標に向かって一丸となって取り組むことの大切さ」、「互いに協力し合いながら取り組むことの大切さ」を、これからの教育活動にも役立てていきたいと思っています。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

産休代替教員着任

9月に産前休暇に入った〇〇〇〇教諭の代替教員として、10月3日付けで〇〇〇〇教諭が着任しました。

〇〇教諭は、3～6年生の書写、3～4年生の理科、4年生の算数、特別支援学級の補助を担当しています。どうぞよろしくお願いたします。



人権教室を行いました

10月25日(火)、岩内町の人権擁護委員の方を講師に招き、1～2年生の児童を対象とした「人権教室」を行いました。人権教室を通して相手を思いやる大切であることやどんな場合でもいじめがいけないことであるということについて改めて考えていました。

